

Bekanntmachung

Umbettung der Kriegsgräber Inden-Pier

Von der Umbettung des Friedhofes Inden-Pier ist auch die dortige Kriegsgräberanlage betroffen.

In der Zeit vom 26. – 30.04.2010 werden alle dort ruhenden Kriegstoten in die neue Anlage auf dem Friedhof Langerwehe-Pier umgebettet.

Während der Umbettungen wird der Friedhof in Inden-Pier für alle Besucher geschlossen bleiben.

Der aufnehmende Friedhof in Langerwehe-Pier bleibt ebenfalls für alle Friedhofsbesucher geschlossen.

Ich bitte um Beachtung und Verständnis.

Schuster
Bürgermeister